

Carro que cruza río Figueroa en muy malas condiciones: Pobladores exigen mejor conectividad

Puerto Cisnes- Familias del sector del río Figueroa en la comuna de Cisnes están en grave riesgo debido al deterioro del carro de paso, su único medio de cruce.

La concejala de Cisnes, Paulina Zapata, visitó el lugar y advirtió sobre la urgencia de reparaciones, ya que la semana pasada el cable del carro se cortó con personas a bordo, dejándolas atrapadas en medio del río.

“No podemos esperar a que haya una tragedia para que las autoridades reaccionen. Las familias dependen de este

carro todos los días, y su estado actual es inaceptable”, señaló la concejala.

Gertrudis Vega, habitante del sector, denunció la falta de acción de las autoridades, “este carro ya no da para más. ¿esperan que mueran más personas para darnos una solución? Ya hemos perdido seres queridos aquí y seguimos esperando por un puente desde hace 50 años”.

“Nosotros cruzamos este río a diario, pero ahora estamos arriesgando la vida cada vez que lo hacemos. ¿qué pasará cuando un niño o un adulto



Fotografía de Archivo: La ex gobernadora regional Andrea Macías visitó el sector en junio de 2022

mayor quede atrapado en medio del río y no haya cómo rescatarlo?”, agregó Vega.

A pesar de reuniones con el Ministerio de Obras Públicas y la agrupación Río Figueroa, no se han realizado mejoras

en la estructura del carro, aumentando el peligro para quienes lo usan a diario. Las familias exigen una respuesta inmediata antes de que ocurra una tragedia.